

Zertifikat *Certificate*



Zertifikat Nr. *Certificate No.* Blatt *Sheet*
FN 60161770 0001

Ihr Zeichen *Client Reference* Unser Zeichen *Our Reference* Längstens gültig bis *Latest expiration date*
0010 – DE21DL8Q 001 07.03.2025

Genehmigungsinhaber *License Holder*

Friedrich- W. Dauphin GmbH & Co. KG
Bürositzmöbelfabrik
Espanstr. 29
91238 Offenhausen

Prüfzeichen *Test Mark*



www.tuv.com
ID 0000082592

Geprüft nach *Tested acc. to*

FEMB level:2017

FEMB Sustainability requirements for office and
non-domestic furniture for indoor use - Edition 2017

Zertifiziertes Produkt (Geräteidentifikation) *Certified Product (Product Identification)*

Produktgruppe: Bürostühle Kunststoff
Product group: Office work chairs plastic

Modellreihen / *model series:*

„Adjust magic2“, „Stilo“, „Stilo ES“, „Sim-o“, „Lordoflex“ and / und „Indeed“

Diese Produkte erfüllen alle erforderlichen Voraussetzungen für folgende Kennzeichnung:
These products meet all necessary requirements for the following marking:

Level 1

Parent ID 0000082592

ANLAGE (*APPENDIX*): 1; Seite/ *page* 1-2

Dem Zertifikat liegt unsere Prüf- und Zertifizierungsordnung zugrunde
Eine unabhängige Bewertung wurde durchgeführt.
*This certificate is based on our Testing and Certification Regulation.
An independent assessment has been conducted.*

Certification Body
accredited by
NAB under ISO/IEC
17065



Zertifizierungsstelle
Certification Body



TÜV Rheinland LGA Products GmbH, Tillystraße 2, 90431 Nürnberg
Tel.: +49 221 806 – 1371 e-mail: cert-validity@de.tuv.com
Fax: +49 221 806 – 3935 http://www.tuv.com/safety

K-H. Heider

Ausstellungsdatum *Date of Issue*: 08.03.2022 (day/mo/yr)

Anlage / Appendix 1



Zertifikat Nr. *Certificate No.*
FN 60161770

Blatt *Sheet*
0001

Ihr Zeichen *Client Reference*

Unser Zeichen *Our Reference*

Ausstellungsdatum *Date of Issue*

0010 - DE21DL8Q 001

08.03.2022

Produktgruppe: Bürostühle Kunststoff
Product group: Office work chairs plastic

Modellreihe/ Model range: „Adjust magic2“

Flexible, höhenverstellbare Rückenlehne mit Kunststoff-Außenschale, beidseitig im Sitzen bedienbar (Operator/Operator XS/Operator XL/Operator NPR), oder mit netzrückenlehne und Kunststoffrahmen (mesh/mesh XS/mesh XL/mesh NPR).
Optional auch mit Ergo Nackenstütze. /

*With a flexible height-adjustable Backrest with plastic outer shell, operatable from both sides whilst sitting (Operator/Operator XS/Operator XL/Operator NPR), or with a mesh backrest and plastic frame (mesh/mesh XS/mesh XL/mesh NPR).
Optionally available with Ergo neckrest.*

Modellreihe/ Model range: „Stilo“

Modernes Rückenlehnen-Design, erhältlich in zwei Netzvarianten (mesh), mit einem blickdichten Textilstrickbezug (Style) oder mit einer komfortablen Polsterauflage (mesh comfort). Optional mit automatischer oder individueller Körpergewichts-anpassung und Ergo Nackenstütze, sowie diverse Armlehnen./

With a modern backrest design, available in two mesh variations (mesh), an opaque textile knitted fabric (style) or a comfortable upholstered backrest (mesh comfort). Optionally with automatic or individual bodyweight-adjustment and Ergo neckrest, as well as a variety of armrests.

Modellreihe/ Model range: „Stilo ES“

Flexible höhenverstellbare Rückenlehne erhältlich gepolstert mit Kunststoff-Außenschale (operator), mit NetZRücken und Kunststoffrahmen (mesh) oder mit Vollpolster Rückenlehne ausgestattet mit Easy-Touch System zur Höhenverstellung (comfort). Optional mit den Sitz-Techniken der Ergonomie-Plattformen SYNCHRO, AUTOMATIC oder BALANCE und Ergo-Nackenstütze, sowie diverse Armlehnen./

*With a flexible, height-adjustable backrest, available upholstered with a plastic outer shell, (operator), with a mesh backrest and plastic frame or fully upholstered equipped with the Easy-Touch-system for height-adjustment.
Optionally with the seat mechanisms of the SYNCHRO, AUTOMATIC or BALANCE and Ergo neckrest, as well as a variety of armrests.*

Modellreihe/ Model range: „Sim-o“

Vollpolster Rückenlehne, höhenverstellbar mittels Easy-Touch System und flacher wechselbarer Komfortsitz mit individueller Körpergewicht-Anpassung. Optional mit Ergo Nackenstütze, sowie diversen Armlehnen erhältlich./

Fully upholstered Backrest, with height-adjustment via Easy-Touch system, and a flat exchangeable comfort seat with individual body-weight adjustment. Also available with Ergo Neckrest and a variety of armrests.

Zertifizierungsstelle Certification body

K.-H. Heider



Anlage / Appendix 1



Zertifikat Nr. *Certificate No.*
FN 60161770

Blatt *Sheet*
0001

Ihr Zeichen *Client Reference*

Unser Zeichen *Our Reference*
0010 - DE21DL8Q 001

Ausstellungsdatum *Date of Issue*
08.03.2022

Modellreihe/ / Model range: „Lordoflex“

Transparenter flächeneelastischer und druckregulierender Netzrücken mit pendelnd gelagertem Lordose-Segment, dreigeteilte Sitzfläche (flex advanced/advanced), optional mit tiefenverstellbarer Lumbalstütze (Flex/Flex advanced) und mit Ergo Nackenstütze, sowie diversen Armlehnen erhältlich./

Transparent, elastic and pressure regulating mesh backrest, swing mounted lordosis segment, seat divided into three sections (flex advanced/advanced), optionally available with depth-adjustable Lumbar support (flex/flex advanced) and Ergo Neckrest as well as a variety of armrests.

Modellreihe/ Model range: „Indeed“

Drehstuhl mit höhenverstellbarer (Easy Touch System) Polster Rückenlehne (Operator) oder Netz-Rückenlehne (Mesh mit drei Varianten).Optional mit Ergo Nackenstütze und diversen Armlehnen erhältlich./

Swivel Chair with height-adjustable (Easy Touch system) upholstered backrest (operator) or mesh backrest (3 different mesh versions).Optionally with Ergo neckrest and a variety of armrests.

Zertifizierungsstelle Certification body

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'K-H. Heider'.

K-H. Heider

